

Exposé sur les points d'échange à AFNOG

Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 13 mai 2002

<https://www.bortzmeyer.org/afnog-ixp.html>

Le 13 mai 2002, à la réunion AFNOG ("*African Network Operators Group*" <<http://www.afnog.org/>>) à Lomé, j'ai fait un exposé (en anglais) sur les points d'échange Internet.

Le but de l'exposé était d'expliquer techniquement comment monter un point d'échange et les obstacles à surmonter. La partie technique du IX est très simple, les grosses difficultés surviennent plutôt au niveau « commercial » ou bien politique. En Afrique, la situation n'est pas tout à fait la même : obtenir les lignes spécialisées entre les POP des opérateurs et le IX est en soi un gros problème.

Environ douze personnes ont suivi cet exposé. Voici les transparents en version Postscript (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/afnog-ixp.ps>) et le source (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/afnog-ixp.mgp>) (en MagicPoint).

À noter que le compte-rendu que j'avais fait de la réunion pour mon commanditaire est en ligne <<http://www.ml.refer.org/transfer/CR-AFNOG-Afrinic.txt>>.